

# BELGRADSTRASSE ECKE HERZOG. VERKEHRSZEICHEN VERSETZEN.

## ANTRAG

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die beiden Zeichen 274-30, von der Belgradstraße abbiegend an der Einmündung Herzogstraße (Fahrtrichtung Westen) zu versetzen.

## BEGRÜNDUNG

Das Zeichen 274-30 auf der südlichen Seite der Herzogstraße wird von der Belgradstraße kommend leider teilweise von einem Baum verdeckt. Ein Einrücken in Richtung Fahrbahn kann hier Abhilfe schaffen. Andernfalls ist ein Versetzen hin zur Belgradstraße wünschenswert.

Das Zeichen 274-30 auf der nördlichen Seite der Herzogstraße ist über die Parkbucht hinweg ebenfalls nicht notwendigerweise sichtbar. Ein Einrücken in Richtung Fahrbahn kann hier Abhilfe schaffen. So scheint eine Montage unter- oder oberhalb von Zeichen 283-30 in unmittelbarer Nähe möglich oder ein Versetzen hin zur Belgradstraße an die erste Grüninsel an der Einmündung.



Abbildung 1. Herzogstraße Blickrichtung Westen (Standort: Südseite westlicher Fußgängerüberweg parallel zur Belgradstraße).



*Abbildung 2. Belgradstraße Ecke Herzog.*

*Bilder und Grafiken: eigene. Luftaufnahmen: Geodatenservice der LH München.*

Jan  
KURRUS

**CSU FRAKTION**  
**IM BEZIRKSAUSSCHUSS**  
**SCHWABING WEST**